

RESUMEN PARA PUBLICAR

La Comisión académica del Programa de doctorado en Ciencias Agrarias y del Medio Natural organiza una Jornada de Bienvenida y Evaluación de los doctorandos que tiene una gran aceptación, tanto entre los doctorandos como entre directores y tutores. En la Jornada celebrada el pasado 19 de enero en la Sala de Grados de la EPS (UNIZAR) se concedieron 5 menciones de calidad a las presentaciones de doctorandos. Con la ayuda de la EDUZ obtenida para la organización de actividades del programa se pretendía financiar la elaboración de pósteres de algún doctorando para presentarlos en Congresos.